

Aumentan reservas internacionales de Rusia tras merma



La Habana, 15 jul (RHC) El Banco Central de Rusia informó este viernes que las reservas internacionales del país aumentaron entre el 1 y 8 de julio en mil millones de dólares tras una merma la semana anterior

El volumen de activos financieros en poder del Gobierno y del principal ente emisor ascendió a 394,7 mil millones de dólares, en comparación con el registro anterior de 393,7 mil millones, equivalente a un incremento de 0,3 por ciento.

Se menciona entre los factores favorables a esa tendencia una revaluación positiva del tipo de cambio oficial.

La semana anterior la merma en las arcas internacionales fue de 1,4 mil millones, según el informe financiero.

En el sexto mes del año las reservas subieron en más de cinco mil millones de dólares hasta acumular el 1 de julio 392,756 mil millones de dólares, cuando se igualó el registro con el nivel de diciembre de 2014, según analistas financieros.

Del 1 de enero al 12 de febrero de 2016 el indicador estableció récord entonces con un crecimiento durante siete semanas consecutivas a un total de 382,4 mil millones de dólares.

El máximo histórico hasta la fecha fue alcanzado a inicios de agosto de 2008, de 598 mil millones de dólares, antes de la crisis económica y financiera global.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/100026-aumentan-reservan-internacionales-de-rusia-tras-merma>



Radio Habana Cuba